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Председатель Регионального союза «Ива-
новское областное объединение организаций 
профсоюзов» Александр МИРСКОЙ принял 
участие в заседании Генсовета Федерации не-
зависимых профсоюзов России, проходившем 
с 3 по 4 апреля в Москве.

Федеральный уровень

М. ШМАКОВ: «Мы 
можем сравнивать со-
бытия начала [револю-
ция 1917 года] и конца 
[конец 80-х и начало 
90-х годов] прошло-
го века с сегодняшним 
днём – временем, ког-
да Россия испытывает 
внешнеполитическое 
давление и фактически 
идёт необъявленная гиб-
ридная война. Когда ли-

беральные бизнесмены вывозят из страны капиталы, 
а либеральные экономисты обосновывают это квази-
научными теориями и концепциями. Когда олигархи 
предлагают вернуться к 60-часовой рабочей неделе, 
отменив завоевания работников столетней давности 
и переступая через кровь тысяч жертв, павших в этой 
борьбе. Когда у трудящихся падает уровень доходов, 
а социальное расслоение только усиливается. Когда 
мы слышим предложения снять с государства ответс-
твенность и за социальное страхование работников, 
и за пенсии, и за поддержку безработных под при-
крытием “свежеиспечённых” понятий “критерий нуж-
даемости” и “адресная помощь”. Когда проведение 
забастовок ограничено фактически запретительными 
законодательными нормами… Поэтому тут надо ещё 
внимательно рассмотреть: кто принимает решения в 
свою пользу в ущерб для подавляющего большинства 
граждан Российской Федерации».

А. ИСАЕВ: «Буржуазия и государство [перед рево-
люцией 1917 года] отказывались слышать рабочих, 
отказывались видеть в рабочих достойного партнёра 
при переговорах. “Ну, в крайнем случае, какие-то 
уступки дадим. Всё. Понимать рабочие ничего не 
могут. Мы понимаем, они - нет”. Помещики отказы-
вались идти на диалог с крестьянством, земельный 
вопрос в III, IV Государственной Думе так и не был 
решён; слышать друг друга не хотели. Это означало 
очень серьёзный раскол, фактически это означало 
невозможность нахождения спокойного, мирного, 
урегулированного процесса. В России сегодня за-
ложены механизмы решения самых острых проти-

воречий. Это – социальное партнёрство. Когда некоторые чиновники относятся к 
социальному партнёрству как к какой-то формальности, мол, ну вы там обсудите 
на РТК [Российская трёхсторонняя комиссия], а нам… всё равно мы уже приняли 
решение. Они фактически совершают акт национального предательства. Потому 
что они расшатывают тот механизм, который скрепляет многообразную, различную 
по интересам страну – Россию. Поэтому социальное партнёрство, безусловно, 
должно развиваться… Должен быть принцип: не одно решение не принимается 
без учёта мнения тех людей, которых это решение затрагивает».

О. ГОЛОДЕЦ:  «Я, 
вот, специально посчи-
тала: за последние три 
года работы [Россий-
ской]  трёхсторонней 
комиссии на её заседа-
ниях обсуждено и одоб-
рено более 90 серьёз-
нейших документов, 
которые определяют, 
по сути дела, сегод-
ня, стратегическое и 
тактическое развитие 

Российской Федерации в социальной сфере. Я не 
скрою, что у нас очень часто дебаты, особенно на 
первом этапе, кажутся настолько тяжёлыми, что 
кажется, что вряд ли мы найдём точки соприкосно-
вения и решение. Но нам удаётся находить их, и я с 
огромным уважением отношусь к профессионализ-
му и качеству работы со стороны представителей 
работников. Мне хочется не просто выразить слова 
благодарности, а хочется привести абсолютно кон-
кретные факты, где работа представителей работ-
ников действительно проявила себя во всю мощь. 
Прежде всего – это задолженности по заработной 
плате… За прошлый год вопросами задолженности 
занимались по инициативе представителей работ-
ников или самих работников, Рострудинспекция 
занималась в отношении более одного миллиона 
человек. И при вашей поддержке Рострудинспекция 
выявила и обеспечила погашение задолженности 
в размере боле 25 миллиардов рублей. Это абсо-
лютно конкретная работа, это работа в интересах 
тех граждан, которые действительно отстаивают 
свои права».

М. ТОПИЛИН: «Мо-
жем долго говорить о 
том, что мы удовлетво-
рены или не удовлет-
ворены теми темпами 
решения вопросов, ко-
торые перед нами, как 
тремя сторонами соци-
ального партнёрства, 
стоят. Мы, хочу напом-
нить, всё-таки, стара-
емся максимально точно 
и максимально пункту-

ально соблюдать те договорённости, которые у нас 
закреплены в Генеральном соглашении, закреплены 
в регламентах правительства – что все документы, 
касающиеся социально-экономического развития, 
должны обязательно проходить рассмотрение. На 
Российской трёхсторонней комиссии мы постоянно 
обсуждаем различные инициативы, какие-то нам 
нравятся, какие-то нет… Для рыночных отраслей, 
для рыночного сектора, всё-таки, очень важно до-
стигать разумных договорённостей, в том числе – и 
в дифференциации по заработной плате; есть, где 
совершенствовать свою работу в этом направлении в 
рамках разработки коллективных договоров и согла-
шений. Мы, надо сказать, не совсем дорабатываем в 
переговорном процессе, есть к чему стремиться».

Были обсуждены вопро-
сы: «Революция 1917 

года и положение трудя-
щихся России», «О ходе 
выполнения Плана практи-
ческих действий по реали-
зации решений  IX съезда 
ФНПР в 2016 году».

На первом заседании 
членами Генсовета ФНПР 
было принято решение 
продолжить работу  по 
выполнению Плана прак-
тических действий по 
реализации решений  IX 
съезда ФНПР. Поддержа-
ны действия профсоюзов, 
направленные на обес-
печение достойного тру-
да, развитие социального 
партнёрства и социаль-
ной политики, сохранение 
жизни и здоровья работ-
ников, совершенствова-
ние информационной и 
организационной работы 
профсоюзов.

Генеральный совет 
ФНПР обратил особое 
внимание на дальнейшее 
укрепление организаци-
онного единства профсо-
юзов, их кадровое  усиле-
ние и повышение ответс-
твенности членских орга-
низаций за выполнение 
решений коллегиальных 
органов ФНПР.

Второе заседание Ге-
нерального Совета ФНПР 
состоялось в Колонном 
зале Дома союзов. В нём 
приняли участие пред-
ставители Правительства 
Российской Федерации, 
объединений работода-
телей, Государственной 
Думы и Совета Федера-
ции Федерального Соб-
рания Российской Фе-
дерации, Общественной 
палаты Российской Фе-
дерации, Международ-
ной  организации труда, 
учёные и общественные 
деятели, многочисленные 

Состоялось знаковое заседание 
Генсовета ФНПР

журналисты.
Необычность заседания 

предопределила не только 
«историчность» Дома со-
юзов, но и яркое выступ-
ление под девизом «Да 
здравствуют профсоюзы!» 
одной из действующих 
профсоюзных агитбри-
гад, стилизованное под 
рабочую агитбригаду 20-х 
годов прошлого столе-
тия. Кроме этого, истори-
ческими параллелями и 
аналогиями изобиловали  
основной доклад,  выступ-
ления членов Генсовета 
и именитых участников 
заседания.

В докладе председа-
теля ФНПР Михаила 

ШМАКОВА и выступле-
ниях членов Генсовета 
дана оценка громадному 
социальному урону, ко-

торый понесли широкие 
народные массы России в 
результате революцион-
ных событий 1917 года. 
Событий, круто изме-
нивших вектор развития 
страны и оказавших су-
щественное влияние на 
ход мировых процессов, 
посеявших надежду тру-
дящихся всех стран на то, 

что социальная неспра-
ведливость может быть 
побеждена в революци-
онной борьбе. Победы 
над социальной неспра-
ведливостью, однако, не 

произошло – столетие 
спустя работникам, их 
зарплатам и надёжным 
рабочим местам всё так 
же угрожают бесправие, 
бедность и безработица.  
В нашей стране причиной 
такого перекоса являет-
ся политика финансово-
экономического блока 
правительства в сфере 
оплаты труда, которая 
проводится в нашей стра-
не в течение последних 
двух десятков лет.  В 
основании этого перекоса 
лежит минимальный раз-
мер оплаты труда с разме-
ром ниже прожиточного 
минимума…  В результате 
чего, даже работающий 
человек, который по оп-
ределению должен быть 
самодостаточным, попа-
дает в ряды нуждающихся 
в социальной защите.

Как отмечено в резо-
люции Генерального со-
вета, из событий 1917 
года следует два вывода. 
Во-первых, революции 
возникают в значительной 
мере из-за нарушения 
интересов наёмных ра-
ботников, составляющих 
большинство граждан. 
Во-вторых, революции 
приводят к длительному 
снижению уровня жизни 
всех граждан страны.

Члены Генсовета выра-
зили уверенность в том, 
что в России общими уси-
лиями социальных парт-
нёров можно преодолеть 
сегодняшние серьёзные 
проблемы в социально-
трудовых отношениях. Для 
этого необходима чест-
ная и открытая готовность 
власти и бизнеса разре-
шать имеющиеся пробле-
мы путём переговоров с 
профсоюзами в рамках 
трёхсторонних комиссий.

Важно, что такая готов-
ность к совместной 

работе во благо рабочего 
человека отчётливо прозву-
чала на заседании в Колон-
ном зале - в выступлениях 
вице-премьера Ольги 
ГОЛОДЕЦ, заместителя 
председателя Государс-
твенной Думы Андрея 
ИСАЕВА, министра труда 
и социальной защиты  
Максима ТОПИЛИНА, 
с е н а т о р а  В а л е р и я 

РЯЗАНСКОГО и других 
именитых участников за-
седания. А революционная 
тема «освобождения тру-
да», начатая в прошлом 
столетии, должна найти 
своё продолжение в новой 
программе Международ-
ной  организации труда 
«Будущее сферы труда», 
как сказала в своём вы-
ступлении  директор 
Бюро МОТ для стран 
Восточной Европы и 

Центральной Азии Ольга 
КУЛАЕВА.

На заседании Генераль-
ного Совета ФНПР было 
подчеркнуто, что от того, 
как мы усвоим урок ве-
ковой давности, зависит 
будущее России. И надо 
сделать всё зависящее от 
каждого из нас, чтобы Рос-
сия была мирной, богатой, 
динамично развивающей-
ся страной с достойными и 
радостными людьми!
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Об этом было заявлено некоторыми предста-
вителями сторон социального партнёрства на 
первом в этом году заседании областной трёхсто-
ронней комиссии по регулированию социально-
трудовых отношений, прошедшем 29 марта.

Областная трёхсторонняя комиссия

Качество вакансий нужно повышать, 
а нерадивых собственников – 

преследовать по закону

Острая тема

Пикеты 
против свалки ТБО 
продолжаются Председатель областной организа-

ции Общероссийского профсоюза ра-
ботников государственных учреждений 
и общественного обслуживания РФ Та-
мара ПАРФИНОВИЧ приняла участие в VI 
заседании Центрального комитета Про-
фсоюза, прошедшем 28 марта в Москве 
под председательством председателя 
Профсоюза Николая ВОДЯНОВА.

Профсоюз – 
за чистый МРОТ!

Инициатива

Докладывая по основ-
ному вопросу повестки 

дня заседания «О выполне-
нии Соглашения по регули-
рованию социально-трудо-
вых отношений и связанных 
с ними экономических от-
ношений между правитель-
ством Ивановской области, 
областным объединением 
организаций профессио-
нальных союзов, област-
ным объединением рабо-
тодателей на 2015-2017 
годы  (по итогам 2016 
года)», председатель 
областного комитета по 
труду, содействию за-
нятости населения и тру-
довой миграции Татьяна 
СЕРГЕЕВА рассказала о 
положительных тенденци-
ях на региональном рынке 
труда (таких как падение 
официальной безрабо-
тицы, профориентация 
молодёжи, защита прав 
граждан с ограниченными 
возможностями здоровья); 
в социальной сфере (ис-
полнение социальных обя-
зательств, сохранение сис-
темы мер соцподдержки, 
повышение заработной 
платы работников бюджет-
ной сферы.); в экономике. 

Вместе с тем Т. СЕРГЕЕВА 
напомнила, что основными 
инструментами социально-
го партнёрства являются 
отраслевые соглашения 
и коллективные договоры 
– в большинстве них, по 
её словам, несмотря на 
трудное время, предус-
мотрены дополнительные 
социальные гарантии для 
ряда категорий граждан.

В рамках комиссии было 
отмечено, что во многих от-
раслях стоимость вакансий 
низка; 75 процентов из 
них на рынке труда – рабо-
чие, из них 60 процентов 
предполагают неквалифи-
цированный низкооплачи-
ваемый труд.

Генеральный дирек-
тор Союза промышлен-
ников и предпринимате-
лей Ивановской области 
Алексей ЖБАНОВ оста-
новился на ключевых мо-
ментах реализации трёх-
стороннего соглашения, а 
также сформулировал ряд 
инициатив об обращениях 
в адрес властных структур 
всех уровней на предмет 
поддержки бизнеса на мо-
нотерриториях, сохране-
ния налоговых льгот.

Председатель ИОООП 
Александр МИРСКОЙ 

в своём выступлении ак-
центировал внимание на 
необходимости и возмож-
ности заключения регио-
нального соглашения по 
минимальной заработной 
плате, которое «может стать 
реальным инструментом 
роста заработной платы». 
Однако, по его мнению, 
«социальные партнёры нас 

не слышат и не принимают в 
этом». Заметим, что подоб-
ные соглашения действуют 
в 52 субъектах. 

Коснулся лидер иванов-
ских профсоюзов и ситуа-
ции с заводом «Автокран», 
напомнив, что власти Вол-
гоградской области заняли 
в похожем случае жёсткую 
позицию, смогли решить 
с тем же собственником 
предприятия вопрос дол-
гов перед работниками 
на Камышинском заводе: 
«Этот случай показывает, 
что с несвоевременной 
выплатой зарплат можно 
бороться, правительству 
региона нужно занимать 
твёрдую позицию в дан-
ных вопросах. В связи с 
этим предлагаю от лица 
нашей комиссии обра-
титься в областную Думу с 
предложением о внесении 

в Правительство РФ зако-
нодательной инициативы о 
привлечении к ответствен-
ности непосредственных 
собственников предпри-
ятий, если они допустили 
несвоевременную выплату 
зарплаты или искажение 
статистических данных».

В рамках вопроса «О со-
циально-экономичес-

кой ситуации в организа-
циях текстильной отрасли» 
председатель областной 
организации Российско-
го профсоюза работни-
ков текстильной и лёгкой 
промышленности Татьяна 
ИВАНОВА обозначила ак-
туальнейшие для отрасли 
региона проблемы, хорошо 
известные на предприяти-
ях. Помимо непрекращаю-
щихся там реорганизаций 
и процедур банкротства, 
недостатка оборотных 

средств и дефицита моло-
дых кадров, остаётся не-
возможной выработка нор-
мативов труда, а, вроде бы, 
растущую зарплату, «съеда-
ет» инфляция. «Первичные 
профсоюзные организации 
в таких условиях использу-
ют весь свой потенциал для 
защиты трудовых коллек-
тивов через колдоговоры. 
При этом меня удивляет 
позиция несотрудничества 
руководителей стабильно 
работающих предприятий, 
не желающих работать с 
данным документом. Счи-
таю, что областной трёх-
сторонней комиссии нужно 
инициировать разработку 
программы по повышению 
заинтересованности ра-
ботодателей в коллектив-
ных договорах», - заявила 
Т. ИВАНОВА.

Михаил Леонов

Президиум Регионального союза 
«Ивановское областное объеди-

нение организаций профсоюзов» 
принял постановление: обратиться к 
ряду территориальных профобъеди-
нений, входящих в ФНПР, о поддер-
жке жителей Ивановской области 
и областного профобъединения в 

борьбе за экологическую безопас-
ность волжского побережья, и про-
сить их направить в адрес губерна-
тора Ивановской области обращения 
с рекомендацией обеспечить захоро-
нение мусора вдали от реки Волги.

Членским организациям ИОООП 
рекомендовано так же рассмотреть 

на заседаниях профсоюзных органов 
вопрос об аналогичном обращении 
к территориальным организациям 
профсоюзов, относящихся к пере-
численным в документе субъектам 
Российской Федерации, через тер-
риторию которых протекает водная 
артерия страны.

Призыв коллег на защиту Волги

Первым вопросом повестки дня заседа-
ния было рассмотрено «Утверждение 

финансового отчёта, бухгалтерского ба-
ланса и фактического исполнения сметы 
доходов и расходов за 2016 год».

Ещё один основной вопрос, рассматри-
вавшийся участниками заседания - «О вы-
движении инициативы от Общероссийского 
профессионального союза работников госу-
дарственных учреждений и общественного 
обслуживания Российской Федерации для 
голосования на интернет-ресурсе «Рос-
сийская общественная инициатива» (РОИ). 
Для голосования на интернет-ресурсе РОИ 
(www.roi.ru) выдвинута инициатива по 
«Обеспечению единых подходов к предо-
ставлению пенсионных прав работникам 
федеральной противопожарной службы и 
работникам противопожарной службы субъ-
ектов Российской Федерации, предусмот-
ренных Федеральным законом «О пожарной 
безопасности».

По всем вопросам приняты соответству-
ющие постановления.

Ранее, в тот же день, прошло заседание 
постоянной комиссии ЦК Профсоюза по ор-
ганизационной работе, кадровой политике 
и работе с молодёжью.

Инициативная группа жителей Ки-
нешемского района 4 апреля снова 
организовала у стен здания облас-
тного правительства пикет против 
строительства межмуниципального 
полигона ТБО.

Таким образом инициативные пред-
ставители жителей близлежащих от 

объекта населённых пунктов (Наволок-

ского городского поселения, деревень 
Тревражного и Тарасихи) в очередной 
раз выразили свою негативную позицию 
по возможности появления рядом с их 
домами и двумя притоками Волги мно-
гометровых залежей мусора. Сомнева-
ясь в  том, что объект будет возведён с 
соблюдением всех необходимых в таких 
случаях строительных и экологических 
норм, люди продолжают всерьёз опа-

саться как за своё здоровье, так и за 
здоровье и жизни своих родных.

Напомним, что аналогичные  про-
тестные акции было проведены  
14 февраля трудовым коллективом 
ООО «Санаторий имени Станко» и 
28 февраля инициативной группой 
жителей Кинешемского района.

Областное профобъединение, 
пользуясь законным правом на отста-

ивание безопасных 
экологических ус-
ловий труда и жиз-
ни для граждан, 
разделяет и неиз-
менно поддержи-
вает позицию ини-
циативной группы 
жителей Кинешем-
ского района и кол-
лектива одного из 
в а ж н е й ш и х  д л я 
района предпри-
ятий – санатория 
имени Станко.

Пикет 4 апреляПикет 4 апреля

Пикет 14 февраляПикет 14 февраля Пикет 28 февраляПикет 28 февраля
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Сотрудничество с регионами

Соцстрах информирует

О размерах, видах и задачах 
страховых взносов 

в этом году

Региональное отделение Фонда социально-
го страхования Российской Федерации (ФСС) 
сообщает, что в соответствии с правилами 
финансового обеспечения предупредительных 
мер по сокращению производственного трав-
матизма и профессиональных заболеваний 
работников и санаторно-курортного лечения 
работников, занятых на работах с вредными и 
(или) опасными производственными фактора-
ми, утверждёнными приказом Минтруда России 
от 10 декабря 2012 г. № 580н, страхователь 
имеет право направить в текущем году за счёт 
страховых взносов на обязательное социальное 
страхование от несчастных случаев на произ-
водстве и профессиональных заболеваний не 
более 20 процентов сумм страховых взносов, 
начисленных за 2016 год, за вычетом расходов 
на выплату обеспечения по указанному виду 
страхования, произведенных страхователем в 
предшествующем календарном году.

«Мы остались под сильным 
впечатлением от уровня социальной 

ответственности работодателей»
Такими впечатлениями, оставшимися от 

посещения ряда первичных профсоюзных 
организаций Смоленска в рамках прошедше-
го 28 марта выездного заседания Президи-
ума ЦК Российского профсоюза работников 
культуры, поделилась председатель Ива-
новской областной организации Профсоюза 
Александра СМИРНОВА.

IV заседание Прези-
диума ЦК Профсо-

юза прошло в Смолен-
ске и собрало, кроме 
членов Президиума, 
председателей облас-
тных организаций, вхо-
дящих в Центральный 
ф е д е р а л ь н ы й  о к р у г 
(ЦФО). К слову, именно 
ЦФО находится в числе 
лидеров по численнос-
ти членов Профсоюза 
работников культуры 
– здесь, по состоянию 
на 1 января текущего 
года, объединены 77 
тысяч человек из поч-

ти двух с половиной 
тысяч «первичек» - это 
составляет почти 20 
процентов от общего 
по стране показателя 
профсоюзного членства 
в сфере культуры.

С отчётным докла-
дом «О деятельности 
территориальных ор-
ганизаций РПРК ЦФО 
по организационному 
укреплению Профсою-
за, совершенствованию 
внутрисоюзной работы, 
повышению мотивации 
профсоюзного членс-
тва» выступила пред-

седатель Профсоюза 
Светлана ЦЫГАНОВА. 
В ходе продолжитель-
ного обсуждения до-
клада выступили пред-
седатели ряда террито-
риальных организаций 
Профсоюза,  расска-
завшие о своём опыте 
включения в областные 
отраслевые Соглаше-
ния дополнительных 
норм по защите работ-
ников от увольнения, о 
практике защиты прав 
работников через ор-
ганы прокуратуры, Го-
сударственную инспек-
цию труда, судебные 
органы.  Рассмотрен 
опыт повышения моти-
вации профсоюзного 
членства, организации 
социальных проектов, 
системы поощрений 
председателей ППО. 
По итогам обсуждения 
принято соответствую-

щее постановление.
Также рассмотрены 

вопросы деятельности 
Профсоюза в 2016 году: 
о сводной статистичес-
кой отчётности по про-
фсоюзному членству, об 
итогах правозащитной 
работы, об итогах про-
ведения коллективно-
договорной кампании, о 
работе по охране труда 
в отраслях культуры, об 
участии организаций 
Профсоюза в первомай-
ской акции профсоюзов, 
о работе Молодёжного 
совета, итогах конкурса 
«Моя жизнь в культу-
ре» (член Президиума 
Ивановской областной 
организации культу-
ры Оксана НОВИКОВА 
будет отмечена Дипло-
мом участника данного 
конкурса), о плане ме-
роприятий по подготов-
ке и проведению Года 

профсоюзной инфор-
мации», об учреждении 
Диплома Российского 
профессионального со-
юза работников куль-
туры.

Участники заседа-
ния ознакомились 

с работой первичных 
профсоюзных органи-
заций Смоленской госу-
дарственной академии 
физической культуры, 
спорта и туризма и «СПО 
«Кристалл» (ювелирное 
предприятие). «Все мы 
были приятно удивлены 
высоким уровнем соци-
ального обеспечения – 
состоянием общежитий, 
преподавательского  и 
учебного корпусов, сто-
ловых и музеев в данных 
организациях. Всё это 
были очевидные дока-
зательства серьёзного 
отношения руководства 
к потребностям людей. 

Представители адми-
нистраций организаций 
состоят в Профсоюзе, 
уделяют много внима-
ния исполнению поло-
ж е н и й  д е й с т в у ю щ и х 
коллективных догово-
ров, социальным проек-
там, культуре трудово-
го быта, отдыху членов 
Профсоюза и их детей. 
Результат – показатели 
профсоюзного членс-
тва среди коллективов 
здесь – боле 90 процен-
тов. Всё увиденное впе-
чатлило, но и заставило 
задуматься о том, как 
бы было хорошо, если 
бы все работодатели 
в стране осознавали 
необходимость тако-
го отношения к трудо-
вым коллективам и их 
представителям - про-
фсоюзам», - рассказала 
А. СМИРНОВА.

Михаил Леонов

Процедура распро-
страняется на сле-

дующие мероприятия: 
проведение специаль-
ной оценки рабочих мест 
по условиям труда; при-
обретение специальной 

специалистов, занятых 
на работах с вредными 
и (или) опасными произ-
водственными фактора-
ми; проведение обяза-
тельных периодических 
медицинских осмотров 
(обследований) работ-
ников; обучение по ох-
ране труда отдельных 
категорий сотрудников; 
приобретение страхо-
вателями, осуществля-
ющими пассажирские 
и грузовые перевозки, 
приборов контроля ре-
жима труда и отдыха 
водителей (тахографы), 
а также другие меропри-
ятия, предусмотренные 
п.3 упомянутых правил.

Для получения финан-
сового обеспечения не-
обходимо обратиться с 
заявлением установлен-
ного образца и докумен-
тами на бумажном носи-
теле, перечень которых 
установлен п.4 правил 
в соответствии с видом 
мероприятий, в срок 
до 1 августа. С этого 
года для страхователей 
предусмотрена возмож-
ность подачи заявления 
о финансовом обеспече-
нии предупредительных 
мер посредством пор-

Первичным профсо-
юзным организа-

циям предложен к рас-
смотрению проект до-
кумента «Об основных 
направлениях деятель-
ности реорганизованно-
го Профсоюза на 2017-
20122 годы».

Добавим, что объ-
единённый съезд новой 

Встречи с профсоюзным активом

В подготовке к реорганизации 
профсоюзов

профсоюзной структуры 
назначен на 19 апреля.

Также рассмотрен воп-
рос об участии профакти-
ва в грядущей первомай-
ской акции профсоюзов, 
список рекомендованных 
отраслевых лозунгов.

Членами Президиума 
единогласно поддержано 
постановление Президи-

ума ИОООП, касающееся 
дальнейших действий 
профсоюзов по защите 
экологии Волги.

Промежуточными ито-
гами реализации проекта 
«Миру быть! Медиация 

как способ урегулиро-
вания семейных кон-
фликтов» поделилась 
руководитель проек-
та, профессиональ-
ный медиатор Марина 
ГРИШАНИНА.

В рамках заседания Президиума областной 
организации Российского профсоюза работ-
ников текстильной и лёгкой промышленности 
4 апреля, её председатель Татьяна ИВАНОВА 
проинформировала участников о ходе подго-
товки к VII внеочередному съезду Профсоюза, 
который состоится 18 апреля и будет посвящён 
реорганизации Профсоюза в рамках объеди-
нения ряда отраслевых общероссийских про-
фсоюзов в Российский профсоюз работников 
промышленности.

тала государственных 
услуг (www.gosuslugi.
ru), путём заполнения 
электронной версии за-
явления.

Отказ в финансовом 
обеспечении упомяну-
тых мер производит-
ся в случаях, когда: у 
страхователя имеются 
не погашенные на день 
подачи заявления не-
доимка, задолженность 
по пеням и штрафам; 
информация в предо-
ставленных документах 
является недостовер-
ной; предусмотренные 
на данные цели бюдже-
том ФСС средства на 
текущий год полностью 
распределены; комплект 
документов страховате-
ля неполон.

Более подробную ин-
формацию по финансо-
вому обеспечению пре-
дупредительных мер, а 
также о сумме финансо-
вого обеспечения можно 
получить на личном при-
ёме по адресу: г. Ивано-
во, ул. Суворова, д.39, 
каб.408, 409, по телефо-
ну – (4932) 30-16-58, а 
также на сайте Регио-
нального отделения ФСС 
– www.fssivаnovo.ru.

одежды и обуви, других 
средств индивидуальной 
защиты, а также смыва-
ющих и (или) обезвре-
живающих средств для 
работников; санатор-
но-курортное лечение 
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Льготные путёвки в профсоюзные здравницы
В 2017 году Региональный союз «Ивановское областное объединение организаций профсоюзов» продолжает практику предоставления членам профсоюзов льготных 

путёвок в здравницы. Несмотря на повышение тарифов на коммунальные услуги, цены на продукты питания и медикаменты, Президиумом ИОООП принято решение 
не повышать стоимость данных путёвок.

ООО «ПАНСИОНАТ 

С ЛЕЧЕНИЕМ «ПЛЁС»
Пансионат осуществляет лечение органов дыхания, 

заболеваний костно-мышечной, сердечно-сосудистой, 
эндокринной, пищеварительной систем, заболеваний 
глаз. Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением 
для членов профсоюзов - 900 рублей с одного чело-
века в сутки; в летний период – 1200 рублей с одного 
человека в сутки.

ООО «САНАТОРИЙ «ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОДОК»
Санаторий специализируется на лечении заболеваний же-

лудка, кишечника, печени, поджелудочной железы, желчного 
пузыря и желчевыводящих путей, мочевыводящих путей при 
мочекислых диатезах, заболеваний органов дыхания, эндокрин-
ных расстройств (ожирение, сахарный диабет), остеохондроза, 
заболеваний суставов. Стоимость санаторно-курортной путёвки 
с лечением для членов профсоюзов – 1100 рублей с одного 
человека в сутки.

ООО «КУРОРТ ОБОЛСУНОВО» 
Санаторий специализируется на лечении сердечно-

сосудистой системы, костно-мышечной, нервной систем, 
гинекологических и кожных заболеваний, сахарного диа-
бета. Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением 
для членов профсоюзов – 1300 рублей с одного человека в 
сутки с проживанием в главном корпусе; 1000 рублей с одного 
человека в сутки с проживанием в корпусе №2.

ООО «САНАТОРИЙ ИМЕНИ СТАНКО»
Санаторий осуществляет лечение заболеваний 

нервной и сердечно-сосудистой систем, опорно-двига-
тельного аппарата, гинекологических и урологических 
патологий. Стоимость санаторно-курортной путёвки с 
лечением для членов профсоюзов – 1250 рублей с од-
ного человека в сутки.

Стоимость путёвок (из расчёта 12 дней проживания и лечения в соответствии со стандартами 
предоставления санаторно-курортных услуг, разработанными для коммерческой организации):
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Цена свободная

Спорт и здоровье

На базе Ивановского лицея №21 31 марта под 
девизом «Здоровье крепче у того, кто дружит со 
спортом и ГТО!» прошёл городской спортивный 
праздник «Навстречу ГТО!», организованный городс-
кой организацией профсоюза работников народного 
образования и науки РФ при поддержке руководства 
и педагогического состава лицея №21, педагогов 
других образовательных учреждений города.

Путёвки предоставляются членам профсоюзов круглогодично, при наличии свободных мест в санатории, с учётом ограничения в период максимальной нагрузки здравниц.
Оплата за путёвку членом Профсоюза производится в кассу санатория по прибытии в здравницу. Прибытие к месту отдыха и обратный отъезд – осуществляются самостоятельно.

Профсоюз молодёжи

По итогам заседания председателем молодёжно-
го крыла районного Координационного совета 

выбрана член первичной профсоюзной органи-
зации Приволжского городского Дома культуры, 
руководитель местного отделения молодёжного 
движения «Новый рубеж», куратор волонтёрского 
отряда «Победа» Анна ЯБЛОКОВА. В настоящее 
время молодая профактивистка проходит обучение 
в Школе профсоюзного актива.  

Отметим, что в планах созданного Молодёжного 
совета - объединить молодых и активных членов 
первичных профсоюзных организаций. Также уже 
объявлено о том, что представители МС совместно 
с «Новым рубежом»  примут участие в первомайской 
акции профсоюзов в Иванове.

Молодёжный совет – теперь 
и в Приволжском районе

На очередном заседании Координационного совета  организаций 
профсоюзов Приволжского муниципального района 6 апреля обсуж-
дался актуальный вопрос о создании здесь Молодёжного совета. 

В соревнованиях приняли учас-
тие более восьмидесяти 

(10 команд) представителей уч-
реждений общего, дополнитель-
ного и дошкольного образования 
областного центра. Для них были 
приготовлены физические, ин-
теллектуальные и творческие 
испытания в соответствии с 
требованиями и тематикой пе-
реживающего сегодня  возрож-
дение комплекса «Готов к труду 
и обороне!».

Мероприятие смогло соот-
ветствовать названию празд-
ничного: участники, болельщики 
и судьи полностью увлеклись 
процессом, на всех этапах цари-
ла атмосфера дружеского сопер-
ничества, азарта и позитива.

По итогам соревнований 
первое место заняла команда 

Члены профсоюза образования 
попробовали себя в сдаче ГТО

гимназии №3, второе – предста-
вители Центра детского творчес-
тва №4, третье – спортсмены из 
Детско-юношеского центра №1. 
Все они получили соответствую-
щие медали.

Наталия КАТЮЖИНСКАЯ, 
педагог-организатор Центра 
детского творчества №4:

- Праздник спорта вызвал 
массу положительных эмоций 
и позитивных перемен в моём 
образе жизни. Когда мы собрали 
нашу команду «6+2», то поняли, 
что хотим не просто поучаство-
вать, но и достигнуть определён-
ного результата. И началась 
подготовка. За три недели до 
спортивного праздника были 
задействованы даже мои дети 
- они сидели с секундомером 
и считали количество выпол-

ненных упражнений за минуту, 
поддерживали и убеждали, что 
надо бы сделать в следующий 
раз побольше. Коллеги тоже 
делились своими успехами, 
хвастались уменьшающимися 
цифрами на весах. Посмотрев 
на нормы ГТО и на свои резуль-
таты, поняли, что на этом мы не 
остановимся и попробуем сдать 
настоящий экзамен на значок 
ГТО. Спасибо организаторам, 
всё было продумано до мелочей! 
Наше движение навстречу ГТО 
продолжится!

Ирина КАЛМЫКОВА, детс-
ко-юношеский центр №1:

- Наша команда «Выбор» 
заняла почётное третье место и 
завоевала бронзовые медали. 
Нашей радости не было предела! 
Ура! Замечательный праздник! 
Поздравляем наших педагогов!

Наталья ГРИБОВА, заведу-
ющий детским садом №79:

- Пусть мы не стали победи-
телями, зато получили огромный 
заряд бодрости, позитива. Оп-
робовав свои силы в игровой, 
состязательной форме, наши 
педагоги решили – будем сда-
вать нормы ГТО! Проведённое 

Солидарность Акция против террора
Представители областного профобъединения 

8 апреля приняли участие в гражданской акции «Вместе 
против террора!».

мероприятие ещё раз доказало, 
что быть спортивным, здоровым 
и активным было модно во все 
времена. А чувствовать себя 
счастливым и здоровым – меч-
та каждого человека, которую 
можно осуществить, если очень 
захотеть!

Светлана ЗОРИНА, учитель 
гимназия №3:

- Всегда с нетерпением ждём 
подобных профсоюзных мероп-

риятий - быть всегда серьёз-
ными устаём, хотим поиграть, 
как дети.

Наталья ВИХРЕВА, воспи-
татель детского сада №161:

- Это был по-настоящему 
праздник силы, здоровья и кре-
пости духа. Где, как не на таких 
спортивных соревнованиях, мо-
гут проявиться взаимопонима-
ние, взаимовыручка и сплочён-
ность коллектива?

Екатерина ЖУКОВА, вос-
питатель детского сада №62:

- Праздник прошёл весело и 
интересно. И не беда, что не мы 
стали победителями – победил 
спорт! Ждём следующих со-
ревнований! И спасибо за этот 
праздник председателю  горко-
ма Профсоюза Валентине Юрь-
евне ЗЕЛЕНИНЕОЙ  и  учителю 
физкультуры лицея №21 Ирине 
Павловне БУЛГАКОВОЙ.

На площади Победы в областном 
центре собрались в этот день 

представители политических и об-
щественных организаций, государс-
твенной власти, жители Иванова. 
Собрались, чтобы выразить свою 

солидарность и поддержку жителям 
Санкт-Петербурга – города, который 
3 апреля потряс террористический 
акт в метрополитене.

В выступлениях чётко звучала 
мысль о том, что террористы не 

смогут насадить в российском обще-
стве страх. Россияне объединяются 
перед лицом этой угрозы и не поз-
волят манипулировать собой таким 
образом.

Заместитель председателя 
областного профобъединения 
Александр СМИРНОВ озвучил пе-
ред участниками акции позицию Фе-
дерации независимых профсоюзов 
России. «Российские профсоюзы 
вместе со всей страной скорбят по 
жертвам совершённого в Санкт-Пе-
тербурге теракта, выражают своё 
возмущение действиями террорис-
тов и приносят соболезнования род-
ным и близким жертв происшествия. 
Террористы пытаются посеять хаос и 
панику в российском обществе. Мы 
заявляем им – терроризм не прой-
дёт!», - подчеркнул А. СМИРНОВ.

В память о погибших в небо были 
выпущены белые шары.

Туристическая эстафета Фитнес

Отжимание Победители


